



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR,SE,MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG,MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Jum'at 11 Agustus 2023

Bupati Suhatri Bur Terima Penghargaan PAI Tahun 2023

PADANGPARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, mendapat penghargaan dari Menteri Agama Yaqul Cholil Qaumas. Penghargaan tersebut diterima Suhatri Bur karena mendukung penuh penyuluh agama Islam (PAI) dalam acara penyuluh agama Islam Award tahun 2023.

"Kita mendapatkan penghargaan dari Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, karena dinilai sebagai kepala daerah yang mendukung penuh penyuluh agama islam," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai menerima penyuluh agama islam award tahun 2023.

Katanya, peningkatan keimanan dan ketaqwaan merupakan serta segala aspek dalam mewujudkan Padangpariaman yang religius. "Sebab, kita dukung penuh dalam segala lini dalam mewujudkan Padangpariaman berjaya dan religiys," ujarnya.

Maka katanya, ia sangat mengapresiasi penyuluh agama yang langsung turun kelapangan. Apalagi saat ini Padangpariaman terus memberikan dan apresiasi serta kesejahteraan untuk guru TPA/TPSA, guru mengaji; imam khatib serta yang mendidik generasi muda religius, melalui Baznas, Nagari serta program lainnya.

Suhatri Bur sangat berterima kasih kepada Kementerian Agama karena telah memberikan PAI Award 2023, karena ini merupakan ajang apresiasi bagi penyuluh-penyuluh terbaik, seperti di Padangpariaman.

"Karena itu saya sesungguhnya ingin melihat capaian-capaian dan kinerja PAI, sekaligus merekam, mencatat, dan mengapresiasi peran penyuluh-penyuluh terbaik di Padangpariaman," ujarnya. Jadi katanya, PAI award ini merupakan tradisi baik yang perlu dilanjutkan. "Saya berharap PAI award 2023 ini agar terus digelar di tahun-tahun berikutnya. Kita mengatakan demikian agar program kita Padangpariaman berjaya sejalan dengan Kementerian Republik Indonesia," ujarnya mengakhiri. (efa)



efa nurza/posmetro

TERIMA—Bupati Padangpariaman Suhatri Bur saat terima penghargaan PAI dari Menteri Agama.

Apresiasi Serta Kesejahteraan Penyuluh



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Jum'at 11 Agustus 2023

RAIH 4 KATEGORI BKN AWARD

Padang Panjang Kembali Jadi yang Terbaik

Padang Panjang, Khazanah - Kota Padang Panjang kembali memposisikan diri sebagai instansi daerah terbaik dalam Pengelolaan Manajemen Aparatur Sipil Negara (ASN) yang Hal dibuktikan dengan raihan empat kategori BKN Award. Artinya meningkat dari tahun sebelumnya sebanyak tiga kategori.

Penghargaan tersebut diserahkan Kepala Badan Kepegawaian Negara (BKN), Drs. Haryomo Dwi Putranto, M.Hum kepada Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Padang Panjang, Rudy Suarman, A.P, Rabu (9/8) di Aula Hangtuh Kantor Regional XII BKN Pekanbaru.

BKN Award ini diserahkan pada Rapat Koordinasi (Rakor) Kepegawaian se-Wilayah Kerja Kantor Regional XII BKN Pekanbaru yang mengangkat tema "Evaluasi dan Percepatan Layanan Kepegawaian."

Rudy Suarman mengatakan, enam kategori yang dinilai secara nasional, empat kategori BKN Award diperoleh Kota Padang Panjang, yaitu Kategori Utama Implementasi NSPK Manajemen



Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Padang Panjang, Rudy Suarman saat menerima BKN Award 2023

ASN, Implementasi Penerapan Manajemen Kinerja (peringkat 1), Perencanaan Kebutuhan dan Mutasi Kepegawaian (peringkat 2), serta Pengembangan Kompetensi (peringkat 2).

Didampingi Kabid Pengadaan, Mutasi dan Kepangkatan, Zendra Permana, SIP dan Asesor SDM Aparatur, Dinul Akhyar, S.H, Rudy menyampaikan, prestasi yang dicapai ini tidak terlepas dari komitmen yang luar biasa dari kepala daerah mendukung manajemen kepegawaian ASN di Kota

Padang Panjang.

"Alhamdulillah dukungan dan komitmen dari Wali Kota dan Wakil Wali Kota sangat nyata terhadap pengelolaan kepegawaian. Sehingga manajemen ASN berjalan dengan baik sesuai norma, standar, prosedur dan kriteria," ujarnya.

Terpisah, Wali Kota H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano menuturkan rasa syukur atas diraihnya BKN Award ini. Harapannya, penghargaan ini bisa mendorong kinerja ASN menjadi lebih baik, mewujudkan

kan ASN yang andal dan Berakhlak (Berorientasi Pelayanan, Akuntabel, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif).

"Selamat kepada ASN Kota Padang Panjang. Tanpa ASN berkualitas, tidak akan ada kerja maksimal," ujar Wako Fadly seraya menuturkan, ASN yang berkualitaslah yang mampu memberikan kinerja dan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menerapkan program kepala daerahnya.

Sebelumnya secara daring pada acara Rakor Kepegawaian se-Wilayah Kerja Kantor Regional XII BKN Pekanbaru, Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB), Abdullah Azwar Anas mengucapkan selamat kepada instansi daerah yang menerima BKN Award.

"Penghargaan ini diberikan bagi instansi pemerintah yang dinilai telah berhasil melaksanakan penyelenggaraan manajemen. Semoga penghargaan ini akan meningkatkan motivasi kita dalam memberikan pelayanan kepegawaian yang berkualitas," ujarnya. (Paulhendri).